

Pressemitteilung

Hamburg, 6. Februar 2023

Sondergastspiel im Planetarium Hamburg

DER MAGISCHE GLOBUS UND DIE RETTUNG DER JAHRESZEITEN

Vom 9. bis 19. Februar zeigt das Planetarium Hamburg das Sondergastspiel DER MAGISCHE GLOBUS UND DIE RETTUNG DER JAHRESZEITEN. Das mehrfach preisgekrönte Familienprogramm aus dem polnischen Warschau zeigt die Geschichte von Mia, einer wissbegierigen, jungen Wissenschaftlerin. Als ihr exzentrischer Onkel sie dazu zwingt, mit einem magischen Globus die Jahreszeiten zu verändern, erkennt sie, wie wichtig das natürliche Gleichgewicht der Natur für das Leben auf unserem Planeten ist. Schon minimale Veränderungen haben dramatische Folgen. Wird es Mia und ihrem Hund Teo gelingen, die Jahreszeiten zu retten?

Das Team der Animationsschmiede von Creative Planet in Warschau hat mit DER MAGISCHE GLOBUS UND DIE RETTUNG DER JAHRESZEITEN ein weiteres weltweit mehrfach preisgekröntes Abenteuer geschaffen. Die fesselnde Story des „magischen Globus“ besitzt eine klare pädagogische Struktur, die für Kinder ab fünf Jahren interessant und herausfordernd ist. Stimmungsvoll untermalt mit Musik von Igor Uskokovic, trägt die Handlung die jungen Zuschauerinnen und Zuschauer durch Kosmos und Astronomie. In zauberhaften Bildwelten erleben sie die Schönheit unseres Planeten, erfahren mehr über unser Klima und verstehen, wie empfindlich das Ökosystems der Erde ist.

„Wir möchten Kindern und ihren Eltern zeigen, dass viele Dinge in der Natur zusammenhängen und in einem gewissen Gleichgewicht stehen“, erklärt Maciej Ligowski, CEO bei Creative Planet. „Sogar der Winter, den wir vielleicht nicht mögen, ist wesentlich. Nur eine winzige Veränderung in diesen natürlichen Prozessen könnte dramatische Folgen für das Leben auf der Erde haben“.

In DER MAGISCHE GLOBUS UND DIE RETTUNG DER JAHRESZEITEN dreht sich alles um die junge, neugierige Wissenschaftlerin Mia. In den Ferien bei ihrem Großvater entdeckt das Mädchen zufällig eine geheimnisvolle astronomische Maschine. Edek, Mias exzentrischer Onkel, zwingt das Mädchen dazu, die Kräfte des Geräts zu nutzen, um die Jahreszeiten der Welt zu verändern. Schnell erkennt Mia die Konsequenzen dieses Vorhabens. Wird sie mit ihrem Hund Teo, dem ewig hungrigen „Sandwich-Liebhaber“, die Jahreszeiten retten können?

Das Sondergastspiel steht vom 9. bis 19. Februar auf dem Spielplan des Planetarium Hamburg. Die Veranstaltung dauert etwa 40 Minuten und wird für Kinder von fünf bis zwölf Jahren empfohlen. Ein Besuch kostet 12 Euro, ermäßigt 7,50 Euro. Die Möglichkeit zur Ticketbuchung und weitere Informationen werden auf der Webseite des Planetariums gegeben: <https://www.planetarium-hamburg.de/de/veranstaltungen-tickets/details/der-magische-globus-und-die-rettung-der-jahreszeiten>